

ANFRAGE von Stefan Dollenmeier (EDU, Rüti), Walter Schoch (EVP, Bauma) und Peter Preisig (SVP, Hinwil)

betreffend Störaktionen von «Freidenkern» an öffentlichen Veranstaltungen

In letzter Zeit häufen sich Meldungen von Veranstaltungen, die von «Freidenkern» oder anderen Aktivisten gestört werden. Durch Schreien, Pfeifen und Skandieren von staats-, gesellschafts- und religionsfeindlichen Parolen werden die Veranstaltungen unterbrochen und die Redner niedergeschrien. Dabei missachten diese sogenannten «Freidenker» die Meinungsfreiheit, die Meinungsäusserungsfreiheit, die Versammlungsfreiheit sowie die Religionsfreiheit.

In diesem Zusammenhang stellen wir dem Regierungsrat folgende Fragen:

1. Wie gedenkt der Regierungsrat, diesen Aktivisten den verpassten Staatskundeunterricht näher zu bringen? Wie will die Regierung ihnen aufgezeigen, welche Regeln in unserem Land und Kanton gelten?
2. Mit welchen Massnahmen will der Sicherheitsdirektor diesen Störungen friedlicher Veranstaltungen entgegenwirken?
3. Wie gedenkt er den Schutz von Rednern, Veranstaltern und Besuchern zu realisieren?
4. Welche Konsequenzen haben solche Störenfriede zu gewärtigen?

Stefan Dollenmeier
Walter Schoch
Peter Preisig